



Colombia y Panamá suscriben memorando de entendimiento en materia de seguridad y defensa

• El convenio de cooperación abarca áreas como lucha contra el terrorismo y el tráfico ilícito de drogas, protección de los recursos naturales, ciberdefensa y ciberseguridad y control fronterizo, terrestre, marítimo y aéreo, entre otras.

Bogotá, 19 de marzo de 2019.

Los gobiernos de Colombia y Panamá suscribieron este martes un memorando de entendimiento que busca fortalecer la cooperación bilateral en materia de seguridad y defensa.

La cooperación abarca áreas como lucha contra el terrorismo y el tráfico ilícito de drogas, protección de los recursos naturales, asistencia humanitaria y gestión de desastres, ciberdefensa y ciberseguridad y control fronterizo, terrestre, marítimo y aéreo.

Así mismo, a través del convenio se busca fortalecer la industria de defensa, ciencia, tecnología e innovación, el intercambio de información en materia de seguridad y defensa y el desarrollo de operaciones coordinadas.

También incluye temas relacionados con Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario, formación, capacitación y entrenamiento, seguridad ciudadana e industria militar.

Entre las modalidades de la cooperación se cuentan encuentros y diálogos en materia de seguridad y defensa, reuniones de académicos y expertos en educación e investigación e intercambios de personal de la Fuerza Pública de los dos países..

Igualmente, participación en conferencias, cursos, talleres y seminarios; intercambio de experiencias y buenas prácticas en materia de seguridad y defensa, y desarrollo de proyectos y programas específicos de cooperación.

El Memorando de Entendimiento suscrito entre Colombia y Panamá surte efecto desde el momento de su firma, permanecerá vigente por un periodo de cinco años, y será renovado automáticamente por el mismo periodo, a menos que cualquiera de los participantes decida darlo por terminado.

El convenio fue suscrito –en el marco de la visita oficial del Presidente Juan Carlos Varela al país –por el Comandante de las Fuerza Militares de Colombia, general Luis Fernando Navarro, y por Jonattan del Rosario, en nombre del Ministerio de Seguridad Pública de Panamá.

(Fin/fca)